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الأعمال التخريبية التي تمارس في عدن لا تمت لأبنائها بأي صلة

4

إلى  الجمهورية  نائب رئيس  الأخ  وأش��ار 
أن عدن مدينة حضارية ومعروفة بطابعها 
الذين  وأن  المسالمة..  وتقاليدها  الثقافي 
أت��وا من الأري��اف يستغلون اللحظة الآنية 
للاندساس والقيام بأعمال تخريبية لا تمت 
لأبناء محافظة عدن بأي صلة وهؤلاء الذين 
بمختلف  والتخريب  الهدم  لأعمال  يأتون 
مسمياتهم لهم أغراض ودواع غير إنسانية 

ولا وطنية.
ال��وح��دة  وق���ال: “إن��ن��ا ننبه الجميع ب��أن 
نسمح  ولن  حمراء  خطوط  والديمقراطية 
للعابثين بالأمن والنظام العام بأن يمارسوا 
هذه الأساليب المرفوضة والدنيئة”.. مؤكداً 

أن على جماهير الشعب التصدي الحازم لمثل 
هؤلاء الغوغائيين.

وذكر نائب الرئيس الجميع بقوله :” كنا قبل 
الوحدة وفي ظل الدولة الشطرية نتقاتل كل 
خمس سنوات واليوم الحمد لله ننعم بالأمن 
والاستقرار النفسي والاجتماعي والمعنوي”.. 
من  بد  ولا  مطالب  »هناك  أن  إل��ى  مشيراً 
المعالجات الجدية والسريعة و نحن دوما في 
انجازات ومكاسب لا  ول� تحقيق  حالة عمل 
يستهان بها وعلى مختلف الصعد والمسيرة 
مستمرة نحو إيجاد مخارج سليمة من خلال 
توفير الوظائف والعمالة بما يخفف من أعباء 

الفقر والحاجة«.

وأكد الأخ عبدربه منصور هادي أن المشكلة 
الأساس هي الحاجة والقدرات الاقتصادية 
المتدنية.. مشيراً إلى أن الوضع اليوم أفضل 
قارناه بصورة منصفة  ما  إذا  قبل  من ذي 

ودقيقة.
وشدد الأخ نائب الرئيس على ضرورة توخي 
الدقة بمواصفات التوظيف الجديد الذي أقر 
من خلال ما ستقدمه الخدمة المدنية وعلى 
كل مجلس محلي تقديم المقترحات والحلول 

للمسائل العالقة التي تحتاج إلى معالجات.
إلى ذلك زار الأخ عبد ربه منصور هادي 
وصندوق  والطرق  العامة  الأشغال  مكتب 
الرعاية الاجتماعية الذي جرى الاعتداء عليه من 

قبل العناصر الفوضوية والخارجة على النظام 
والقانون والإقدام على إحراقه بجميع الوثائق 
والمستندات والملفات والتراخيص العقارية 
وغيرها من محتويات المكاتب المختلفة التي 

يحتوي عليها هذا المبنى.
الرئيس ومعه وزير  وقد تجول الأخ نائب 
يحيى  الدكتور  والتأمينات  المدنية  الخدمة 
الدكتور  عدن  محافظة  ومحافظ  الشعيبي 
عدنان الجفري والوكيل المساعد لمحافظة 
عدن حسين الدرب في مختلف المكاتب التي 
بهذه  منددين  والتخريب  الحرق  يد  طالتها 
الأخلاق  إلى  تمت  لا  التي  الشنعاء  الجريمة 

الإنسانية والدينية بأي صلة.
وأكدوا أهمية تعقب الجناة وتحديد هويتهم 
لينالوا جزاءهم العادل في القريب العاجل، وزار 
الأخ عبد ربه منصور هادي رصيف ميناء عدن 
في منطقة المعلا متفقدا سير العمل وطبيعة 
اليومية في هذا  والحركة  التجاري  النشاط 
الميناء التاريخي العريق الذي يعتبر من أهم 

وأقدم الموانئ على مستوى العالم.
وقد اطلع الأخ نائب الرئيس على طبيعة تلك 
النشاطات وحث على ضرورة تقديم الخدمات 
السريعة للحركة التجارية والاستثمارية بما 

يحافظ على المكانة الريادية للميناء.

تفقد عدداً من المرافق والتقى أعضاء المجلس المحلي بعدن.. نائب الرئيس:

التقى أعضاء المجلس المحلي لمديريتي المعلا والتواهي .. نائب الرئيس: 

الشعب سيتصدى للغوغائيين بكل حزم .. وعدن مدينة حضارية معروفة بطابعها المسالم

الوحدة والديمقراطية خطوط حمراء ولن نسمح بالعبث والفوضى

عدن استثناء رائع وجميل وعلينا الحفاظ عليها من عبث العابثين
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❊ عدن / �سب�أ:

 التقى الأخ عبدربه منصور هادي نائب رئيس الجمهورية أمس أعضاء المجلس المحلي 
بمحافظة عدن  وناقش معهم القضايا والموضوعات التي تهم المحافظة من مختلف 
الجوانب وذلك في إطار المعالجات الموضوعية ومن بينها إقرار توظيف ثمانية آلاف من 

الخريجين الجامعيين من أبناء محافظة عدن وحدها.

❊  عدن/ �سب�أ:

التقى الأخ عبد ربه منصور هادي نائب رئيس الجمهورية أعضاء المجلس المحلي 
لمديريتي المعلا والتواهي بمحافظة عدن، بحضور وزير الخدمة المدنية والتأمينات 
الدكتور يحيى الشعيبي ومحافظ عدن الدكتور عدنان الجفري والأمين العام للمجلس 
المحلي عبد الكريم شايف وعضوي مجلس النواب فؤاد عبدالكريم ومحمد قاسم 
النقيب ورئيس دائرة الشباب بالأمانة العامة للمؤتمر الشعبي العام عارف الزوكا، 
حيث جرت مناقشة مختلف القضايا وأهمية الحفاظ على مدينة عدن وطابعها الثقافي 

والحضاري الذي عرفت به على مر العصور.
وفي اللقاء أشار نائب رئيس الجمهورية إلى أن الجميع مسؤولون عن منع دخول  

السلاح إلى عدن من قبل القادمين من أرياف ومحافظات لحج والضالع وأبين.

الجميع مسؤولون عن منع دخول السلاح إلى عدن

ليس لعدن دخل بأي تظاهرات أو احتجاجات لا تخصها وعلى الجميع مراجعة حساباتهم
وقال “ هذه مدينة لها تاريخها ومكانتها الرفيعة، 
وليس لعدن دخل بأي تظاهرات أو احتجاجات لا 
تخصها، وعلى الجميع أيضا مراجعة حساباتهم، 
فعدن هي استثناء رائع وجميل، وعلينا الحفاظ 
عليها بكل الوسائل والسبل من عبث العابثين 

وصراع المتصارعين، وعلى المجالس المحلية 
مراعاة خصوصية عدن ولا يسمحوا لأحد بحمل 
السلاح أو الإق��دام على العدوان مثل ما حدث 
التي تقدم الخدمات  المرافق الخدمية  لبعض 
على  الحفاظ  يجب  وكان  عامة،  الناس  لسائر 

هذه المرافق لان خدماتها تلامس مصالح الناس 
البسطاء” .

وأضاف “ ما حصل يجب ان يكون حافزا كبيرا 
لمقاومة كل أشكال الفوضى والتخريب ورفض 
العناصر التي تحمل معاول الهدم، فنحن اليوم 

الوحدة والديمقراطية أفضل  نعيش في ظل 
حالا من ذي قبل، صحيح هناك بعض المطالب 
التي يجب تلبيتها، ولكن الوضع الاقتصادي هو 
المكاسب  من  الكثير  أن  إلا  الرئيسة،  النقطة 
تحققت وسنعمل على معالجة الكثير من الأمور 

التي تحتاج إلى معالجات وخصوصا ما يتعلق 
ان  المعيشية”..مؤكدا  الناس  بتحسين ظروف 
هذه القضية مهمة وسيتم إجراء معالجات سريعة 
في هذا الخصوص بما يحقق للناس المصالح 

المرجوة على مختلف المستويات.


